TOP 6: Entwurf einer ersten Landesverordnung zur Änderung der Laufbahnverordnung

- Ministerium des Innern und für Sport -

Beschluss:

Der Ministerrat beschließt die erste Landesverordnung zur Änderung der Laufbahnverordnung.

Erläuterungen:

Mit der Verordnung soll die Laufbahnverordnung geändert werden. Dies betrifft insbesondere die Ausgestaltung des Beurteilungswesens für die rheinland-pfälzischen Beamtinnen und Beamten anhand der vom Bundesverwaltungsgericht aufgestellten Kriterien. Zudem soll die Dauer der hauptberuflichen Tätigkeit als Zugangsvoraussetzung zu einzelnen Laufbahnen zur Verbesserung der Personalgewinnung als auch der Personalentwicklung reduziert werden.